Nr. 225 IIS_4 ISERLOHN



Musikschulleiter Paul Breidenstein, Tone Johansen-Junius, Manfred Kirchhoff, Hans-Dieter Petereit, Beatrix Brunswicker, Uli Kausen und Bürgermeister Klaus Müller (v. l.) bei der Übergabe des Spenden-Schecks.

Tombola-Erlös für den guten Zweck

IBSV spendet 2700 Euro vom Neujahrsball an den "Freundeskreis der Musikschule Iserlohn"

ISERIOHN. (rd) Der Iserlohner Bürger-Schützen-Verein hat am 10. Januar dieses Jahres wieder seinen traditionellen Neujahrsball in der Parkhalle ausgerichtet. Ein fester Bestandteil des Balles ist seit Jahren eine große Tombola, deren Erlös einem gemeinnützigen Zweck zur Verfügung gestellt wird. Die in diesem Jahr erzielte Summe in Höhe von 2700 Euro übergab der IBSV kürzlich im Rahmen der Sponsoring-Aktion "Meine Stadt. Darum geb' ich was" an den "Freundeskreis der Musikschule der Stadt Iserlohn". Schützenoberst Hans-Dieter Petereit sowie das damals regierende Königspaar Beatrix Brunswicker und Manfred Kirchhoff überreichten den Scheck an Paul Breidenstein, den Leiter der Iserlohner Musikschule.

Bürgermeister Klaus Müller

sprach dem Oberst und dem Königspaar für das große Engagement zu Gunsten des "Freundeskreises der Musikschule" seinen Dank aus und überreichte ihnen die Ehrengabe der Sponsoring-Aktion sowie die obligatorische Dankesurkunde.